



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

25/08/2022

LEGISLATIVO



Reclama diputado a Gobierno Federal por recorte presupuestal

El diputado federal del PRI por Coahuila, José Antonio Gutiérrez Jardón, lanzó un reclamo al Gobierno Federal en materia presupuestal, esto al afirmar que de 2018 a la fecha se han recortado alrededor de 18 mil millones de pesos en recursos, destacando los indirectos como bolsas y fideicomisos, lo que ha obligado a los legisladores de oposición a que orienten sus acciones a vigilar y gestionar alternativas, especialmente al exigir que se generen obras de alto calado y proyectos productivos en la entidad.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/reclama-diputado-a-gobierno-federal-por-recorte-presupuestal.html>